

- [Home](#)
- [Konto](#)
- [Aufgezeichnete Newsletter Lesungen](#)



- [About](#)
- [Werbung](#)

- [FAQ](#)
- [spenden](#)
- [Anmelden](#)
- [Anmelden](#)

Suche ...



Suche

[Wochenberichte](#)

Die Familie Dragon macht Trump ein Angebot, das er nicht ablehnen würde

Von [Benjamin Fulford](#) 24. März 2025 24. März 2025

[3 Kommentare](#)

Ereignisse, die 2012 stattfinden sollten – also der Beginn eines neuen goldenen Zeitalters – sehen so aus, als würden sie endlich beginnen. Diese Chance kommt, weil die Dragon-Familie is offeringUS-Präsident Donald Trump praktisch unbegrenzt Geld anbietet.

Als Hintergrund bat der ehemalige Chef des MI6 einen direkten Nachfahren des letzten Kaisers Chinas nach einer Einführung in die Familie Dragon in den frühen 2000er Jahren. Ihm wurde gesagt, dass, wenn man mit China sprechen will, die DF so hoch ist, wie es nur geht. Die DF besteht aus allen chinesischen und asiatischen Königsfamilien, darunter der Tang (Li) der Soong, der Ming (Zhou), die Geiße (Yi) usw. Sie steht über der Kommunistischen Partei Chinas und der Regierung Taiwans.

Der ursprünglichen Einführung folgte eine Vereinbarung zwischen dem Western White Dragon und dem Asian Golden Dragon, ab 2012 ein neues Zeitalter der Fülle zu finanzieren. Leider für uns alle, hat es die khazarische Mafia geschafft, die Dinge um 13 Jahre zu verzögern.

Der Beginn der Verspätung kam mit dem sogenannten Chiasso-Zwischenfall. Im Juni 2009 wurden zwei japanische Staatsangehörige mit Diplomatenpässen: Akihiko Yamaguchi und Mituyoshi Watanabe, von der italienischen Polizei an der Schweizer Grenze angehalten und hatten Dragon-Familie Kennedy-Anleihen im Wert von 134 Milliarden Dollar beschlagnahmt.

Was damals geschah, ist, dass Neil Keenan, der Chef der CIA für Europa, die Anleihen an den P2-Freimaurer-Banker Daniel d'al Bosco übergab. D'al Bosco brachte sie zur Kommunistischen Partei Chinas, zum Finanzausschuss des US-Senats und anderswo, bis Ban Ki-Moon, der Generalsekretär der UNO, d'al Bosco 100 Millionen Dollar anbot, um „wegzugehen“.

Neil Keenan versuchte anschließend, die Anleihen zu kassieren und Zugang zu Goldbunkern der Familie Dragon zu erhalten, bis er 2016 getötet wurde und durch ein Körperdoppel

ersetzt wurde, das für die Familie Rothschild arbeitet.

Der Grund, warum wir dies jetzt zur Sprache bringen, ist, dass die Leute, die seine Identität angenommen haben, jetzt behaupten, dass Keenan gestorben ist. Was dies bedeutet, ist, dass die Rothschilds formell aufgegeben haben, den gefälschten Keenan als eine Möglichkeit zu verwenden, um auf die Schätze der Familie Dragon zuzugreifen.

<https://neilkeenan.com/>

Zur gleichen Zeit ist Akihiko Yamaguchi mit einem Angebot der Dragon-Familie an Trump wieder aufgetaucht. Die folgenden Dokumente stehen alle dazu in Verbindung.

[- 20100808](#)

[2010](#)

[7 Seiten 20230603](#)

[TS2853239 Akihiko Yamaguchi PDF](#)

[An US-Präsident und Direktor von DOGE am 20. März 2025 über Benjamin Fulford](#)

[An Mr. Kuroda von BOJ und andere am 19. März. 2018](#)

[Foto von 3 am 2008](#)

[Pass Nr. TZ0624066 Akihiko Yamaguchi](#)

[Ito Sansei Namenskarte](#)

[DF ID](#)

[AY](#)

[AY - Foto](#)

[Akihiko Yamaguchi MP3600138](#)

Eine andere Person, die um die Zeit des Chiasso, eines ehemaligen Notrufhelfers des Federal Reserve Board, verschwunden ist, hat die White Dragon Society sowohl im Namen der FRB- als auch der Dragon-Familie kontaktiert.

Hier ist ein Teil dessen, was er zu sagen hatte:

Ben, ich wurde gefangen genommen und eingesperrt, seit ich dich 2012 sah.

Mein Mandat ist sehr mächtig und viele Geheimgesellschaften versuchten, das Mandat

Barack Obama, Rahm Emmanuel, Hillary Clinton, John Podesta, Denis H behaupten; alle aus Chicago waren an meinem Lockdown und meinen Angriffen beteiligt.

Mit anderen Worten, sobald Trump Präsident wurde, wurde dieser ehemalige Fed-Beamte freigelassen und erhielt ein Mandat, um Dragon-Familienanleihen zu beschlagnahmen.

Dies ist sehr interessant, weil ein kürzlicher Versuch der White Dragon Society, Bonds im Wert von 50 Billionen Dollar zu monetarisieren, die von Santa Romana Gold unterstützt wurden, von Emmanuel und Obama blockiert wurde.

Jetzt, da sie aus dem Weg sind, sieht es so aus, als ob nichts die Asiaten daran hindert, Trump unzählige Billionen Dollar zur Verfügung zu stellen.

Trump muss dieses Angebot annehmen, denn im Moment läuft die US-Regierung mit Dämpfen. Werfen Sie einen Blick auf dieses Diagramm, um es zu verstehen.



Im Jahr 2024 luden Länder mit großen realen Volkswirtschaften und großen Handelsüberschüssen wie Brasilien, China und Japan riesige Mengen an US-Staatsanleihen ab. Die größten Käufer von US-Staatsanleihen waren entweder Länder mit Handelsdefiziten wie Frankreich und Großbritannien oder Orte wie die Kaimaninseln und Luxemburg, die fast keine wirkliche wirtschaftliche Aktivität haben. Kürzlich war der siebtgrößte Käufer von T-Anleihen eine Kryptowährung namens thenameofTether. Mit anderen Worten, die USA kochen ihre Bücher, um lösemittel zu wirken. Der Gig ist fast auf dem Vormarsch.

Trump wird nicht in der Lage sein, die Probleme mit Zöllen und dergleichen zu lösen. Zum Beispiel zielt die USTR darauf ab, Chinas wachsender Dominanz in den maritimen Sektoren entgegenzuwirken, indem die Hafeneinlassgebühren von bis zu 1,5 Millionen Dollar für in China gebaute Schiffe und -betreiber auferlegt werden, während die Förderung der US-Schiffsnutzung zum Scheitern verurteilt ist.

Die International Chamber of Shipping (ICS), die über 80% der globalen Handelsflotte repräsentiert, warnt davor, dass die vorgeschlagenen Gebühren den US-Handel stark stören und die Verbraucherpreise erhöhen könnten. Aktuelle Daten zeigen, dass China 61% der neuen Handelsschiffe der Welt baut, wobei die vorgeschlagenen Gebühren möglicherweise 98% der Containerschiffe betreffen, die atUS-Häfen anlaufen.

"Aufgrund jahrzehntelanger Vernachlässigung hat die US-amerikanische maritime Industrie einen stetigen Rückgang erlebt... wir müssen uns notwendigerweise auf Schiffe verlassen, die in anderen Ländern registriert sind", erklärt CSA in seiner Vorlage.

<https://gcaptain.com/maritime-industry-warns-ustrs-china-port-fees-could-sink-u-s-economy/>

Die Situation ist ohne DF-Hilfe hoffnungslos, weil die khazarische Mafia die westliche Industrieinfrastruktur zerstört hat und es Jahre, wenn nicht Jahrzehnte dauern wird, bis sie wieder aufgebaut hat. Anstatt die reale Wirtschaft aufzubauen, hält die KM das westliche Finanzsystem seit 2012 über Wasser, indem sie Dinge wie die Verwendung von vergoldeten Wolframriegeln tut, die tausend Mal überrollt wurden. Das geht an

Der Rest des Newsletters am Montag ist nur für Mitglieder von BenjaminFulford.net mit einem bezahlten Abonnement verfügbar. Wenn Sie glauben, dass diese Nachricht irrtümlich angezeigt wird, überprüfen Sie, ob Sie in Ihrem Konto angemeldet sind.

Wenn Sie nicht eingeloggt sind oder ein Konto erstellen müssen, tun Sie dies bitte im Hauptmenü.

Wenn Sie noch Probleme haben, senden Sie bitte eine E-Mail an Support-benjaminfulford.net

Username

Passwort

Erinnere dich an mich

Anmelden

[Passwort vergessen](#)

Postnavigation

[← Vorläufig](#)

[Benjamin Fulford Freitag Q&A Video 03/21/2025](#)

Posts



2025 Wochenlange geopolitische Nachrichten und Analyse



3

0

0

Würde Ihre Gedanken lieben, bitte comment. [x](#)

0

xx

Einfügen



- [Home](#)
- [Konto](#)
- [Aufgezeichnete Newsletter Lesungen](#)
- [About](#) Umgelerndes Kindermentü 
 - ◊ [About](#)
 - ◊ [Werbung](#)
- [FAQ](#)
- [spenden](#)
- [Anmelden](#)
- [Anmelden](#)

